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Extrato da Ata n° 47 - Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde 

Data: 9 de agosto de 2023 

Horário: Início às 14h15 

Local: Plenário do Conselho Municipal de Saúde (CMSA) 

Presidência: Nelma Aguiar 

1ª Secretária: Maria José Ilário 

Principais Pautas e Discussões: 

1. Chamada e Quórum: 

• Primeira chamada realizada às 14h15, sem quórum. 

• Segunda chamada às 14h30, com quórum suficiente para a continuidade 

da reunião. 

2. Abertura: 

• A reunião foi aberta com uma oração. 

3. Apresentação do PAS - 2023: 

• Apresentadora: Thamires 

• Thamires discutiu o atraso na apresentação do Plano Anual de Saúde 

(PAS) 2023, que deveria ter sido apresentado em abril. 

• Destacou a importância das coberturas territoriais pelos agentes de 

saúde e a necessidade do seletivo para Agentes Comunitários de Saúde 

(ACS) e Agentes de Combate a Endemias (ACE), considerando a 

expansão do município. 

• Discussão sobre a ampliação do CAPS 3 e a dificuldade em lidar com 

pacientes, mencionando a falta de funcionamento 24 horas. 

• Cleide e Carlos trouxeram questões sobre a internação no CAPS e o 

manejo de pacientes em crise. 

4. Votação do PAS: 

• O PAS foi colocado em votação e aprovado, com ressalvas de Márcio 

Gardenyo e Benilda Lusquinho, que não aprovaram devido à falta de 

análise prévia pela comissão competente. 

5. Eleição das Comissões: 

• A secretária Ana Rita fez a leitura dos conselheiros aptos a votar para a 

eleição das comissões. 

• Cleide explicou a necessidade de nova eleição devido a questões de 

quórum. 
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• A presidente Nelma propôs a permanência das comissões existentes, 

com substituições apenas dos conselheiros que não desejavam 

continuar. 

• Ericeira Neto foi eleito por unanimidade para a comissão de Orçamento 

e Finanças. 

6. Eleição da Mesa Diretora: 

• Segundo Secretário: Mazio Pina foi eleito por unanimidade. 

Encerramento: 

A reunião foi encerrada pela presidente Nelma Aguiar. A ata será lavrada por Maria José 

Ilário e pelos demais conselheiros presentes. 

 


